Communiqué de presse



Le 7 juillet 2023

Réaction d'Hervé Morin à l'annonce du soutien du gouvernement à la filière hydrolienne dans la Manche

Hervé Morin, Président de la Région Normandie se félicite de l'annonce, ce jour, du soutien du gouvernement par la voix de la Ministre de la Transition énergétique, Agnès Pannier-Runacher, au développement de la ferme pilote hydrolienne Flowatt dans le Raz-Blanchard.

Ce projet, porté par les sociétés Hydroquest, filiale des Constructions Mécaniques de Normandie (CMN), et Qair, a pour objectif d'exploiter l'énergie des courants marins du Raz-Blanchard dans la Manche, courants parmi les plus puissants en Europe.

Le gouvernement a annoncé ce jour un soutien de 65 millions d'euros dans le cadre de France 2030.

Avant 2018, l'hydrolien semblait en plein essor, mais Naval Energies annonçait la fin de ses investissements faute de perspectives proposées par l'Etat. Ceci était confirmé la même année, l'ADEME déclarant que la filière hydrolienne n'avait pas encore fait ses preuves, faisant d'elle la grande absente de la Programmation Pluriannuelle de l'Energie 2019-2023.

Depuis cette date, la Région Normandie a travaillé à maintenir cette filière active en multipliant les initiatives visant à soutenir les projets d'expérimentation de turbines hydroliennes sur les concessions initialement identifiées par l'État dans le Raz-Blanchard.

« Alors que l'Etat avait abandonné la filière hydrolienne en 2019, la Région a continué à se battre pour que ce projet puisse voir le jour. Grâce à notre pugnacité, nous avons été entendus. Nous sommes satisfaits de la décision de l'Etat et de son soutien financier qui permettra le développement de la filière hydrolienne en France » déclare Hervé Morin.

Contact presse:

Emmanuelle Tirilly – tel: 02 31 06 98 85 – 06 13 99 87 28 - emmanuelle.tirilly@normandie.fr